

相馬市へ支援米を届けました



11月4日スポーツアリーナそらまにて
固く握手を交わす相馬市の立谷市長(左)と米原市の柴田副市長(右)

11月4日、市民のみなさんからお寄せいただいた米原市産のお米を福島県相馬市にお届けするため、立谷相馬市長に柴田副市長が新米100俵(6,000kg)の目録を手渡しました。

立谷市長は「改めて支援に感謝します。水源の里協議会をきっかけに始まったご縁をさらに深め、お互いの信頼関係を歴史に刻んでいきたいです」と語っておられました。

この日は東日本大震災復興イベントとして「相馬市民まつり」が開催されており、米原市は餅つきをして相馬市民のみなさんとの交流を深めました。

市では、今後もこういった支援と情報共有を進めていきますので、引き続きみなさんのご協力をお願いします。

防災生活 トピックス

伊吹山テレビ テレビ講座 特集DVDを 貸し出します



放射線や原子力防災をテーマにした伊吹山テレビの特集番組のDVDの貸し出しを行っています。自治会やグループでの研修や学習の機会に、ぜひお役立てください。

収録内容

- (平成24年3月放送) 知っておこう 放射能・放射線
- (平成24年6月放送) 知っておこう! 身の回りの放射線

貸し出しを希望される方は…
防災危機管理局(近江庁舎)まで
☎ 52-6630 FAX 52-6930

「Jアラート」全国一斉伝達試験の結果について

市内に設置している「防災行政無線屋外スピーカー」と「戸別受信機」を通じて、国から発信された緊急情報が正常に放送できるかを確認するための「Jアラート全国一斉試験放送」が実施されました。米原市での試験結果は次のとおりです。

＝試験結果＝

回数	日時	結果
1回目	9月12日(水)10時	正常
2回目	9月12日(水)10時30分	不調

2回目の試験では、放送が流れない不具合があり、同じ業者の機器を使用している全国187の自治体で同様のトラブルが発生しました。その原因は、機器納入時の設定に問題があったと判明し、問題があった箇所は9月13日に改善しました。

Jアラートとは・・・

大規模な自然災害や弾道ミサイル攻撃等に関する情報を国が瞬時に伝達するための警報システムです。国から情報が発信された場合は、米原市の防災行政無線が自動的に起動して、市民のみなさんに情報を伝えるしくみになっています。

再試験放送を実施します

Jアラートの機器設定について万全を期すために、再試験放送を行います。みなさんのご理解とご協力をお願いします。

- 日時 12月12日(水)
10時頃と10時30分頃(2回)
- 内容 防災行政無線の屋外スピーカーと各家庭の戸別受信機からチャイムと音声が流れます。

- *屋外スピーカーからは通常より大きな音量で、各家庭の戸別受信機からは、設定に関わらず最大音量で流れます。
- *気象状況などにより、中止する場合があります。



お問い合わせ 市民部 防災危機管理局(近江庁舎) ☎52-6630 FAX 52-6930